



バイリンガル学園 MY Kindergarten Newsletter

Vol.4, Issue 4

October 2017

990-2435

山形市青田 2 丁目 12-34

023-687-1351

info@myeigokinder.com

myeigokinder.com

• TOPIC

1、9・10月の活動内容

- ・Soccer 教室開催
- ・消防署見学
- ・施設訪問
- ・Sports Day
- ・Buddy Activity (with Pat)
- ・Halloween Party

2、11・12月の予定

3、What's New?

9月・10月のお誕生日

Happy Birthday!!

【Butterflies】

10/1 Ryusei Takahashi

10/6 Kotaro Harada

10/25 Kou Komuro

【Ladybugs】

9/9 Eiku Kawagoe

10/10 Yuzuha Takahashi

【Caterpillars】

9/24 Ua Myoden

9・10月のマイ・キンダーガーデン

Soccer 教室開催

9月13日に、モンテディオ山形サッカースクールから二人のコーチが来てくれました。年長・年中児はグラウンドで、年少児はホールでサッカー教室が行われました。サッカーをプレイする心構えから、ボールの扱い方、ゲームの楽しみ方まで、愉快的トークを交えながら、分かりやすく教えてくださいました。もともとサッカー好きの園児が多いマイ・キンダーガーデン。ますますサッカー熱に火がつけました！



消防署見学

年長児の秋の園外保育は消防署見学でした。西崎出張所に行き、地震体験や消火器を使った実施訓練を行ってきました。車庫にずらりと並んだ消防車や救急車を見て興奮気味の園児たち。いつも私たちが安全に暮らせるように日々鍛錬してくれている消防署の皆さんに日頃の感謝を伝えてきました☆



施設訪問

9月15日、年中組は高齢者ホームを訪れました。これで4回目となる私たちの訪問に、ホームの皆さんは温かく迎え入れてくれました。子どもたちも笑顔で歌やダンスを披露することができました。手作りのプレゼント、涙をこぼして受け取ってくれる利用者の方もいて、子どもたちはとても嬉しかったようです。



Sports Day

今日は Sports Day。あいにくの雨で室内で行うことになりましたが、子ども達は一致団結し、安全で楽しい Sports Day を開催することができました。親子競争に借り物競争 Go Get It、障害物競走 Obstacle race にリレーと、子ども達は様々な競技を楽しみました。とりは年長組のソーラン節音頭。年長児さん、カッコいい姿を見せてくれましたね！



Pat 先生から学ぶ日本文化

今日は Buddy Activity の日。マイ英語スクールから Pat 先生が特別ゲストとして来てくれました。アメリカ人の Pat 先生は日本へ来てから、日本の独特の文化を二つたしなんでいます。一つは、津軽三味線、もう一つは抜刀術です。津軽三味線は茨城県にいたときに始められたそうです。抜刀術は山形で出会ったそうです。

伝統ある日本文化をアメリカ人である Pat 先生から教われるなんて、素敵ですね。出身はどこであれ、様々な文化に触れることは新しい世界を見出す一つの窓口になります。マイ・キンダーガーデンに通う子どもたちにも世界中の文化に出会うチャンスが待っていますよ。



Happy Halloween

Happy Halloween! 今年もハロウィンがやってきました！思い思いのコスチュームに身を包んだ47名の小さなTrick or treater達が園に集まりました。お菓子をGetしに外へ繰り出したり、Dark Houseでちょっと怖い思いしたり、Jack O Lantern作りに挑戦したりなど、盛りだくさんの一日でした☆



11月・12月の予定

- 11月3日 親子行事～手作りPizzaを作ろう
- 11月24日 お誕生会
- 12月1日 ミニ発表会
- 12月15日 お誕生会
- 12月22日 Christmas Party
- 12月25日～1月8日 冬休み



Caterpillars Class 誕生！

10月、満3歳児クラス Caterpillar Class が誕生しました！8名の可愛いお友達が教室に揃い、Kaz先生とChisumi先生と一緒に過ごしていきます。これからマイ・キンダーガーデンでたくさん遊び、いろんなことを吸収して成長して欲しいですね。

